
■唐竹小学校跡施設活用基本方針（案）に関する説明会アンケート集計＜概要版＞

（１）本日の説明内容について、ご感想をお聞かせください。
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（２）活用基本方針（案）について、ご意見・ご要望があればご記入ください。
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28 今後の
協議

回答
１．わかりやすかった
２．普通

３．わかりづらかった
４．その他

計

施設

南館2階のあそび拠点又は交流ゾーンに産後間もないお母さん、赤ちゃんの拠り所と
なるような産後ケアスペースの配置はできないか。

受付

歴民

駐車場

基本的には問題ない。多くの方々、団体の交流の場及びコミュニケーションを重視し
た施設にして欲しい。

自由記述

歴史民俗資料室等の移転費用をしっかり出して、しっかりしたものを作って欲しい。

グラウンドにできる駐車場への出入口はどこになるのか。グラウンドに駐車場ができ
ることはよいが、サッカーの試合ができなくなるのは困る。

歴史民俗資料室については、豊明の歴史などがわかりやすく、充実した資料室とし
て、もっと子どもたちにも利用しやすい場所として欲しい。

市民が楽しめる、ステキな施設にして欲しい。

とてもよいコンセプトだと思うが、関係する部署や団体にしっかり相談、協議ができ
ていない印象。しっかり協働して、プロセスを踏んで欲しい。

市民主体の施設にして欲しい。

文化会館や福祉体育館、公民館とは区別した、非営利な活動の場であって欲しい。

避難所スタッフが不足しないように希望する。

児童発達支援センターに来る児童の運動場はグランドと共用となるのか。区別すべき
と思うが。

駐車場に入庫する場合、2か所は必要なので、1か所は増設して欲しい。

入口近くに総合受付・事務室の方が利用者（乳幼児連れ・老人）にとってよい。

中高生のための自主学習スペース、活動スペース（ダンス、体操、防音、鏡（側面全
面鏡））を希望する。

ダンススタジオには鏡が欲しい。また、スピーカーやＣＤデッキがあったらいい。

プールは埋めてしまうのではなく、水遊びなどできる場所や休憩できるような場所が
あったらいい。

子どもたちが楽しく遊べるような場所が欲しい。屋外スペースに地面から噴き出る噴
水のようなもので、子どもたちの楽しみが増えるようなものが欲しい。

ダンススタジオや体育館などは予約をし、貸切ができるようにして欲しい。

エアコンをつけて欲しい。

くつのままの利用か。

施設の管理は市職員が行うのか、それとも民間委託するのか。館全体の清掃は市が
やって欲しい。

邪魔にならない範囲で昇降口スペースも資料室で使わせて欲しい。また、企画展な
ど、広いスペースが必要なときは、他のエリアの室も借りたい。

遊んだ後など、すぐに食事ができるような食堂を作って欲しい。

総合受付が2階というのは、使いにくいのでは。出入する人を把握しにくいと思う。

交通手段を詳しく教えて欲しい。
駐輪場、駐車場を増やして欲しい。

家庭科室はそのまま使用したい。

防犯カメラの設置を希望する。
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１．わかりやすかった

２．普通

３．わかりづらかった

４．その他
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（３）その他、唐竹小学校跡施設にあなたが期待することがあればご記入ください。
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行政だけで創ってしまわずに、市民の主体的な活動が生まれるような余地を残すこと
も考えて欲しい。未完成部分、変更可能部分があった方が、未来に対応できる。行政
色が強いと利用者が偏る可能性がある。

この施設の利用者は、非営利に限られるか。枠を広げることはできるか。新しく起業
したい人たちの気持ちをすくうようなチャレンジスペースとか。横の連携や話すきっ
かけを作ったりして、コラボしていける楽しいことを考えて欲しい。

天気が悪い時の車の乗り降りと、施設内に向かうルートの安全性を希望する。

意見聴
取

基本方針としては、だいたいのイメージができた。企業に協力してもらって、アピー
ル、広報などをしてもらうとよい。

個々の団体との協議ではなく、広く集めて、意見を聴いていただきたい。

小さい子どもからお年寄りまで気軽に利用できることが一番。

自由記述

グラウンドは少年野球と女子ソフトの試合だけは行えるようなスペースは確保して欲
しい。

歴史民俗資料室をしっかり作って欲しい。

子育て支援の拠点としての機能がこれで十分なのか。ワンストップ窓口として必要な
ものを再度洗い出し、相談だけでなく、手続き的なこともできた方がいい。

市民の多くが楽しく集まれる施設にして欲しい。

交流機能の強化

多勢の市民の声をできるだけ反映した結果ができるよう期待する。

その他
意見

資料№１のP７～P9の項目について、説明内容を記載して欲しい。

その他
要望

今回のような市民説明会を増やしていき、あらゆる属性の方から意見が聞けるとよ
い。市長自らが説明したのもよかった。

よく検討がされていて、大変わかりやすい提案である。

緊急時の対処はどうするのか。

小学生の和太鼓は続けて欲しい。

市民交流センターができた時期で、すばらしいタイミングだと思う。
公共施設の統廃合は言い換えれば新たなまちづくり。今後、積極的に推進を。

子ども食堂について、もっと話を広めて欲しい。
方針はよい。具体的な取組みで様々な意見を取り込めるとよい。

豊明市の活性化の拠点にして欲しい。

世代の壁を低くして、共に学べるような場所になればいい。

社交ダンスの練習の場として、利用できるようにしていただきたい。

生涯学習講座の拠点にして欲しい。

防災施設は必要だと思う。

文化財収蔵庫がよりよいものであることを願っている。

プールは利用可能にしてください。現在、プールの一般開放は、栄小・中央小のみで
すので、なんとしても残して利用可能にしてください。

トイレはすべて温水・温便座が良い。個室を仕切る壁は天井まで高くして欲しい。

色々な施設が混在されているが、もっとしぼって、わかりやすくして欲しい。

外国籍住民の対応の相談窓口を充実して欲しい。

唐竹小の現在の門扉付近の傾斜を直さないと大型車が敷地に入れない。

駐車場

市民が気軽に行けるアクセスを考えて欲しい。

施設

歴民

交流拠
点

まなび
拠点

市民が楽しめる、ステキな施設になることを期待する。

体育館内でテニスができるようにして欲しい。

子どもから高齢者まで活用でき、ダンスなどができるスペースや子どもたちが楽し
く、また来たいと思える場所、勉強などができるスペースを期待する。

１ＤＡＹシェフによるランチができるようにして欲しい。
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（４）お住まいの小学校区は、どこですか。
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※未回答者あり

（５）あなたは今回の説明会を何で知りましたか。

回答数
16
2
10
8

36
※未回答者あり
　複数回答あり

お金のことは、心配ないと言ったり、お金がないと言ったり、本当のところをしっか
り説明して欲しい。

今、唐竹小に通っている子、親、卒業生を集めて、唐竹小の思い出がなくならないよ
うに残していく方法について、ワークショップなどきっかけづくり・仕掛けを行政が
行い、市民団体に発展していけるとよい。

市の方針のとおりに実現できることを期待する。

1. 豊明小学校区
2. 栄小学校区
3. 中央小学校区
4. 沓掛小学校区

中途半端なリニューアルにならないとよい。

今後の管理体制の協議に参加したい。

その他

計
⇒区長、回覧板、会合、親、市職員

計

回答
１. 市広報
２. 市ホームページ
３. 友人・知人から
4. その他

5. 双峰小学校区
6. 唐竹小学校区
7. 大宮小学校区
8. 三崎小学校区
9. 舘小学校区
10. その他

ＰＲを工夫して、多くの人にアピールして欲しい。特に増えていく高齢の方々（特に
独り暮らしの）、外国籍の方々にも楽しく利用して欲しい。

回答
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1. 豊明小学校区
2. 栄小学校区

3. 中央小学校区
4. 沓掛小学校区
5. 双峰小学校区
6. 唐竹小学校区
7. 大宮小学校区
8. 三崎小学校区

9. 舘小学校区
10. その他
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１. 市広報

２. 市ホームページ

３. 友人・知人から

4. その他


